

Antrag Nr. 20-F-21-0025
SPD, CDU, GRÜNE

Betreff:

Vertreterbegehren über das zukünftige Mobilitätskonzept der Landeshauptstadt Wiesbaden und die Realisierung einer Straßenbahn (CityBahn)
- Ergänzungsantrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 23.06.2020 -

Antragstext:

Der Ausschuss wolle beschließen:

Die Sitzungsvorlage wird wie folgt ergänzt:

Neuer Beschlusspunkt in II.:

6) Die Stadtverordnetenversammlung sieht in der Realisierung einer leistungsfähigen Straßenbahn (CityBahn) von Mainz kommend über die Wiesbadener Innenstadt bis Bad Schwalbach eine dringend notwendige Weiterentwicklung des öffentlichen Verkehrssystems und befürwortet diese daher, möchte die Entscheidung darüber aber an die Bürgerinnen und Bürger geben.

Neuer Satz in Begründung:

Zu Punkt 6:

Die gesetzlichen Maßgaben erfordern, dass ein Bürgerentscheid amtlich bekannt gemacht wird. Aus §8b HGO und §55 KWG ergibt sich, dass dabei die Auffassung der Stadtverordnetenversammlung dargelegt wird. Beschlusspunkt 6 dient dazu, diese Auffassung zu beschließen.

Wiesbaden, 24.06.2020

Dr. Gerhard Uebersohn
Fachsprecher
SPD

Hans-Joachim Hasemann-Trutzel
Fachsprecher
CDU

Dorothee Andes-Müller
Fraktionsvorstand
Bündnis 90/Die Grünen

Giang Vu
Fraktionsreferent
SPD

Dr. Karina Strübbe
Fraktionsreferentin
CDU

Max Kendl
Fraktionsreferent
Bündnis 90/Die Grünen